

Unidad y Lucha nº 304

Guillermo Villaverde

Las tesis de un congreso de la Juventud Comunista no son un panfleto de propaganda sino una guía para enlazar, la acción cotidiana de cada colectivo de base, con el objetivo estratégico que se marca la organización.

En ese sentido no es necesario que las llenemos de declaraciones de buenas intenciones, ni de odas a lo maravilloso que será el socialismo-comunismo, es necesario que sea un documento ágil, que marque con claridad la línea a seguir en el actual momento de desarrollo de la lucha de clases. Necesitamos que las tesis del congreso no se conviertan en un magnífico compendio de retórica sino que tienen que ser el texto de cabecera de todo colectivo de los CJC.

Y con ese espíritu la actual dirección de los CJC hemos elaborado esta propuesta de documentos para nuestro VIII Congreso.

La Tesis 1, es un texto con dos partes claramente diferenciadas.

La primera (que se correspondería con los tres primeros apartados) es una introducción a lo que se tratará en las dos tesis siguientes. En esta primera tesis los CJC integramos en nuestros documentos la línea que el partido marcó en su IX Congreso (la integramos formalmente, pues en la vía de los hechos ya estaba plenamente integrada en la organización), remarcando el carácter estructural de la crisis, desde un desarrollo extenso de lo que esto significa, así como qué supone el asumir esto y la dificultad cada vez mayor de la burguesía para reproducir y ampliar su tasa de ganancia.

Analizamos la irreversibilidad del proceso y como la crisis empuja al sistema cada vez mas a la reacción, así como la imposibilidad de encontrar salidas para la clase obrera en etapas intermedias del capitalismo

Vemos como la crisis estructural del capitalismo y las estrategias de la oligarquía para recuperar dentro de ella su tasa de acumulación (la explotación y la guerra) afectan a la juventud obrera y de extracción popular tanto de los núcleos urbanos como los rurales.

Y finalmente se plantea el papel que en todo este proceso y ante esta juventud, debemos jugar los Jóvenes Comunistas, y en ello tensionamos a nuestra militancia para que asuma el reto de la sectorialización como premisa fundamental para la intervención directa sobre las masas juveniles con vistas no solamente a hacerles llegar nuestro discurso sino de ser la fuerza motriz que las organice en la lucha por sus intereses, sin crear falsas ilusiones sobre posibles reformas del capitalismo.

La segunda parte, aquella que se corresponde con el punto 4, analiza la situación de la lucha de clases internacional con un claro enfoque del trabajo. Se plantea una parte de rendición de cuentas a la militancia sobre el trabajo en las relaciones internacionales, donde se pone de manifiesto la actual situación que se da en el frente antiimperialista (la FMJD fundamentalmente) así como por primera vez analizamos la existencia y características de un polo marxista-leninista de juventudes comunistas a nivel internacional.

Además de esto, los CJC planteamos también nuestros objetivos fundamentales en este campo, jerarquizando nuestras prioridades en la solidaridad internacional, reafirmando nuestro compromiso internacionalista en el desarrollo de nuestras Brigadas Internacionales de Solidaridad y marcando nuestra determinación en la conformación de la futura Internacional Juvenil Comunista.